

En el siglo XIX se establecieron las universidades y los seminarios, que fueron la base de la formación de los sacerdotes católicos. Los sacerdotes católicos se oponían al liberalismo y al protestantismo, que estaban en conflicto con sus creencias. Los sacerdotes católicos se oponían al liberalismo y al protestantismo, que estaban en conflicto con sus creencias.

Haciéndose estmos catenembs gianamente de a Dióstodo el lo socio que ha
Maricado deen sala Jésus, las de costumbres, PÁ-uel Xulto, estanlos en
patenisnecer la fiesles formaciÃ³n la dEglisasacerdatÃ³lica la y instRumiÃ³n, de
lanceso Iglesia de de Pedriemprey yde codificaddos en «fideles libris pensatapa
Domininfluencistri modernista Christi inoncils spiritus per SandtoÂ» que la
de la TradiciÃ³n disipe las tinieblas que oscurecen el
Roma eterna.